

CIRCULAIRE N°16 / 2022 – 17 mars 2022

OBJET : Enquête sur les sanitaires scolaires

DESTINATAIRES : Responsables des Unions - Conseillers fédéraux

Chères et chers collègues

Vous trouverez ci-joint l'enquête sur les sanitaires scolaires arrêtée par le Conseil fédéral du 16 mars 2022.

Dès la semaine prochaine ce projet, avant la prise en compte de vos amendements sera installé en ligne à l'adresse suivante.

<https://tinyurl.com/SANITAIRES>

Nous attendons vos propositions à transmettre à la Fédération jusqu'au jeudi 24 mars 20h00.

La version définitive intégrant les propositions des Unions sera en ligne le 28 mars jusqu'au 24 juin 2022.

Les enquêtes sont à remplir par les DDEN avec les directrices et directeurs d'écoles.

La synthèse nationale sera disponible à la rentrée de septembre 2022.

Les Unions qui auront suffisamment de résultats pourrons faire une synthèse départementale. Cette action permettra de mieux faire connaître notre mission et reconnaître notre fonction par les nouveaux responsables institutionnels.

Amitiés laïques et fédérales.

